

Municipalidad de Vicuña entrega anteproyecto del Estadio Municipal al IND para avanzar en esperada licitación de la obra



Luego de años de espera y trámites detenidos, la Municipalidad de Vicuña dio un paso decisivo hacia la concreción de una de las obras más esperadas por la comunidad: la remodelación del Estadio Municipal.

En una jornada clave, la Municipalidad de Vicuña hizo entrega formal del anteproyecto arquitectónico del Estadio Municipal al Instituto Nacional del Deporte (IND), con el objetivo de avanzar hacia su licitación definitiva, luego de más de 10 años de espera y tras el compromiso de financiamiento

realizado por el Gobierno Regional de Coquimbo.

La entrega se realizó tras una reunión de trabajo y recorrido por el antiguo recinto deportivo, donde participaron el director regional del IND, Jhonatan Pino, el seremi del Deporte, Patricio Berrios, junto al alcalde Mario Aros Carvajal y

el equipo técnico del municipio. En la instancia, se les hizo entrega oficial de la carpeta con los antecedentes técnicos del nuevo estadio, incluyendo su diseño preliminar, planificación y detalles constructivos.

«Hoy damos muestra de que el trabajo colaborativo ayuda a materializar este tipo de proyectos que son tan importantes para la comuna y el mundo deportivo. Estamos felices de seguir avanzando en estos pasos fundamentales para la materialización de este estadio tan anhelado por nuestra comuna. Ese es el objetivo central y lo vamos a lograr entre el director del IND, el seremi del Deporte, la Dirección de Arquitectura, el Gobierno Re-

gional y también Vialidad. Así que estamos muy contentos de poder ir paso a paso en la materialización del Estadio Municipal de Vicuña», afirmó el alcalde Mario Aros Carvajal.

El nuevo estadio busca transformarse en un espacio moderno, accesible y multifuncional, que permita albergar no solo competencias deportivas, sino también actividades escolares, culturales y comunitarias. Su construcción será financiada con fondos del Gobierno Regional y gestionada en conjunto con el IND.

Desde el Instituto Nacional del Deporte y la Seremía se comprometieron a agilizar los procesos de revisión y validación técnica, reconociendo el

valor estratégico que tiene esta obra para la comuna y la región.

«Estamos muy contentos de recibir la carpeta técnica de este proyecto. Nosotros ahora debemos revisar los antecedentes para la emisión del certificado de visación técnica, lo que va a facilitar también el avance de este proyecto con otros servicios como la Dirección de Arquitectura, el Gobierno Regional y un trabajo mancomunado con el municipio. Hemos tenido muchas reuniones con el equipo técnico de Vicuña y creemos que todas estas miradas han permitido facilitar el trabajo y allanar los caminos para que este proyecto sea una realidad y que tenga un impacto muy importante para los habitantes de la comuna de Vicuña, pero también para la región de Coquimbo», aseguró el director del IND Coquimbo.

«Valoramos la capacidad que ha tenido el alcalde Aros, su Concejo Municipal y el municipio de Vicuña, de poder de una vez por todas destrabar este proyecto que es tan simbólico para la comunidad deportiva de Vicuña y no solamente para la comuna, también para nuestra región de Coquimbo. Creo que es tremendamente importante reconocer el esfuerzo que ha puesto el alcalde y las ganas de invertir en deporte. Creo que es muy importante», concluyó el seremi del Deporte de Coquimbo.

Con esta entrega, la Municipalidad de Vicuña reafirma su compromiso con el desarrollo deportivo local y con concretar proyectos que por años quedaron estancados.